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Fraktionsbericht SP/WettiGrüen

Eine Augenweide, galoppierende Schulden, knirschende Zähne
Die Politiker:innen von SP und WettiGrüen freuen sich, nach der Sommerpause ihre 
politische Tätigkeit wieder aufzunehmen. 
Mit der Kreditabrechnung Strassensanierung Halbarten-/Hardstrasse legt die SP-
Gemeinderätin Kirsten Ernst einmal mehr solide Arbeit vor. Die neue Kreuzung ist vorbildlich 
in Sachen klimaangepasste Strassengestaltung. Der grosszügig vorhandene Raum wurde 
bestmöglich genutzt, um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu steigern, sowie Böden zu 
entsiegeln. Die neue Baum-Allee ist eine Augenweide. So macht Wettingen Freude! Und 
dass Klima-Massnahmen nicht immer teuer sind, zeigt die Abrechnung: 776’000.-– Fr. des 
Kredits blieben unangetastet.
Nicht unangetastet bleiben wird das Hauptthema der Oktober-Doppelsitzung: Finanzplan und 
Budget 2025. Der Gemeinderat präsentiert ein ausgeglichenes Budget, damit eine 
Vorfinanzierung des Oberstufenareals möglich wird. Allerdings wird dabei skandalös 
eingeknickt gegenüber der Steuerfuss-Angstmacherei. Statt wie bisher vorgesehen 5% 
beantragt der Gemeinderat lediglich 3% Steuergelder für die Finanzierung zur Seite zu 
legen. In 7 Jahren sind das gerade mal rund 11 Mio. – nicht einmal ein Achtel der 
Schulhaus-Kosten. Und damit nicht genug: nun diskutiert man hauptsächlich diese 
Vorfinanzierung; dabei geht völlig unter, dass für eine gesunde Eigenfinanzierung sowieso 
eine massive Steuerfuss-Erhöhung nötig wäre. Stattdessen lässt man die Schulden-Zügel 
völlig aus der Hand gleiten und lässt die Verschuldung bis in 10 Jahren auf knapp 10’000 Fr. 
eskalieren – pro Einwohner:in! Im wilden Galopp setzt sich damit die Misswirtschaft der 
letzten Jahrzehnte fort, nach dem Prinzip Hoffnung, dass die Schuldkosten tragbar bleiben. 
Nach intensiven Diskussionen hat sich die Fraktion dennoch geeinigt, mit Zähneknirschen 
sowohl Budget als auch Vorfinanzierung mit dem neuen Steuerfuss von 98% zuzustimmen. 
SP/WettiGrüen möchte damit die Unterstützung des Einwohnerrats (also aller Parteien!?) für 
die Vorfinanzierung des Oberstufenareals mittragen, als Zeichen für die bevorstehende 
Budget-Volksabstimmung.


